

# 南の風



校長室だより No.9 令和7年1月7日

柏市立風早南部小学校

校長 伊藤 喜美子



<学校教育目標>

『自ら考え判断し、表現する子』

【目指す児童像】

○自ら考える子

○自ら判断する子

○自ら表現する子



## 新たな 自分発見を！

令和7年が始まりました。皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと存じます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

おかげ様で、冬休み中大きな事故や怪我もなく子どもたちが元気に登校できたこと、保護者の皆様や地域の方々のおかげと心より感謝申し上げます。

さて、今年度も残り3ヶ月。短い期間ではありますが、1年間のまとめをする大切な時期です。新年を迎えたて新たな気持ちで新たな自分を発見し、充実した日々を送って欲しい！という思いから次のようないい話を子どもたちにしました。

皆さん、クイズです。（「巳」の象形文字を見せながら）この字は、何と読むでしょうか？「人の形みたい？」「なんだろう？」と考えている姿が見られましたが、実は「巳」と読みます。今年は「巳年」ですね。

「巳」という漢字は、胎児の形から派生してきており、また、へびは脱皮を繰り返して大きくなることから、生命力や再生といったおめでたいことのシンボルとされています。「巳年」には、

「新しい自分に生まれ変わる」「幸せな未来をつかむ」



「実を結ぶ」「再スタート」「変化のチャンスに恵まれる」

のような意味があります。ですから、勉強でも運動でも音楽でも掃除でも何でもいいので、新たな気持ちで目標を持ち、新たな自分を発見していきましょう！と話しました。

新年を迎えると背筋が伸び、今年1年良い年にしよう！と前向きな気持ちになっていることと思います。年の初めの今だからこそ、今の思いを大切にして自分の可能性を信じ、新しい発見や気づきに出会って欲しいと願っております。今年も学校教育目標の「自ら考え判断し表現する子」の育成を目指し、教職員一同取り組んでまいります。引き続き皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

